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ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 15 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 3 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 18 件 

 

 

【主なご意見】 

○地域と若手の研究者支援は非常に重要であり、一層の拡大が望ましい。 

○ICT に着目する点は大いに評価できるが、何を解決あるいは新創出するのか不

明確であり、枠組み自体を再考し推進すべきである。 


